

## **Wiener Walzer mit Gunar Haas**

## Jeder kennt das:

Man tanzt Wiener Walzer, aber es ist anstrengend, man kommt nicht richtig umeinander herum, man schwitzt, es wird einem schwindelig ...

## Wie kann man das ändern?

Mit dem richtigen Aufbau, angefangen bei den Schritten, über Körper-, Tanz- und Raumrichtungen, Heben und Senken, Führungstechnik und Schwungentwicklung ist das Walzertanzen mühelos erlernbar. Mit meiner "neuen" Methode kann jeder, der möchte, in kürzester Zeit mit Freude Wiener Walzer tanzen. Dabei spielt es keine Rolle, ob Anfänger oder Profi. In diesem Workshop lernt jeder, wie einfach es ist, zu walzen. Nur üben muss jeder selbst.

## Über mich

Ich bin seit vielen Jahren Tanzsporttrainer und Tanzlehrer und durfte während meiner aktiven Turnierzeit einige grössere Erfolge feiern. In letzter Zeit habe ich mich viel mit dem "Stiefkind Wiener Walzer" beschäftigt, und eine Methode entwickelt, die es auch Anfängern möglich macht, stressfrei den schönsten aller Tänze zu erlernen. In diesem Workshop beschränke ich mich ausschliesslich auf die klassischen Rechts- und Linksdrehungen.